

Hermosean plaza de Catemu utilizando obras creadas con escorias de cobre

El proyecto, además de mejorar el entorno de los vecinos, es amigable con el medio ambiente

CATEMU.- Con un emotivo acto público fue inaugurado el proyecto piloto de mobiliario urbano ubicado en la plaza de entrada a la Villa El Sol, iniciativa que estuvo a cargo de Anglo American con el apoyo del municipio y los vecinos del sector.

El objetivo era recuperar este espacio público, para lo cual las entidades involucradas impulsaron un plan que incluyó el uso de piezas hechas a partir de escorias de cobre.

La tesorera de la Junta de Vecinos Villa El Sol, Marcela Vicencio, manifestó que "como dirigentas estamos orgullosas de haber participado de este proyecto, donde el equipo de Anglo American

nos hizo parte de cada una de las decisiones que se fueron tomando, hasta llegar a este precioso resultado final".

Cabe consignar que las escorias surgen en el proceso de fundición de concentrados de cobre. Y después de que se extrae este mineral junto al azufre, los elementos restantes que quedan en el concentrado son encapsulados en un material que tiene la apariencia de una roca.

La Fundación Chagres de Anglo American tomó una tonelada de estos residuos y, con la supervisión científica de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, produjo un material constructivo seguro y de alta calidad. Luego, la Fábrica de Rústicos de Llay Llay lo utilizó para construir cada pieza que ahora embellece la plaza de la Villa.

Benjamín Martinich, gerente general de Fundación Chagres, comentó que "esta iniciativa (...) no sólo reduce la huella ambiental y fomenta la economía circular, sino que

también impacta positivamente en las comunidades locales, lo cual nos enorgullece y nos

motiva a continuar trabajando para encontrar nuevas formas de hacer minería".



Esta es una de las obras que ahora adorna la plaza de ingreso a la Villa El Sol.